



Pressemitteilung

Spielende Planspiel Börse: Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel

Am 28. Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück beteiligten sich 248 Teilnehmende in 99 Teams.

Die Gewinnerteams

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „testarossa“ des Kant-Gymnasiums Boppard das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.962,81 Euro. Auch sie erzielten ihren Depotzuwachs hauptsächlich mit den Wertpapieren der US-Großkonzerne. Platz 2 belegte die Gruppe „Team von Philipp und Lukas“ ebenfalls vom Kant-Gymnasium Boppard. Sie erzielten einen Depotwert von 52.690,71 Euro. Das Schülerteam „Bieruhr“ der IGS Kastellaun sicherte sich mit einem Depotwert von 52.400,84 Euro den dritten Platz. Platz vier ging an die Gruppe „Es gab nie mehr zu tun“ des Kant-Gymnasiums Boppard und Platz

Seite 2

Pressemitteilung Februar 2022

fünf ging an die Spielgruppe „Dichter als Goethe“ vom Herzog-Johann-Gymnasium Simmern.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team „Die Kommunisten“ der IGS Kastellaun den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 808,90 Euro.

Im Azubiwettbewerb der Sparkassen-Auszubildenden in Rheinland-Pfalz konnte sich das Team „MaSoTiLe“ der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück wieder freuen. Sie belegten erneut im Nachhaltigkeitsertrag den ersten Platz in Rheinland-Pfalz.

Die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück zeigt sich hocheifrig, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation im Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.

Die Preise

Aufgrund der Corona-Beschränkungen muss die Siegerehrung in der Sparkasse erneut entfallen. Dennoch wurden die Leistungen für die beste Teamarbeit über die gesamte Laufzeit gebührend gewürdigt. Die erfolgreichsten Schüler-Teams in der Gesamt- und der Nachhaltigkeitswertung erhielten Urkunden und Geldpreise im Gesamtwert von 1.100 Euro.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023.